



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médicaments

Question écrite n° 119493

Texte de la question

Les parlementaires délégués à la première partie de la session 2007 de l'assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe, qui vient de se tenir à Strasbourg, traitent des agressions sexuelles liées aux « drogues du viol ». Ils ont appelé les entreprises pharmaceutiques à colorer et à donner un goût aux médicaments que sont susceptibles d'employer les agresseurs dans le but de les rendre décelables par les victimes potentielles. M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le ministre de la santé et des solidarités quelles sont les initiatives qu'il pourrait prendre à cet égard.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 119493

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 27 février 2007, page 2061